

# 一期一会

出会いを宝物に

仙台市立仙台青陵中等教育学校

第1学年通信 第14号

2024.2.7 (水) 発行

## 英語集中講座(その2)

<Guest Teachers の紹介と自国のプレゼンテーション:7カ国の紹介がありました>



<Free Talk: 先生方と英語で会話することでネームカードにポイントがもらえました>



<Self Introduction Time:ひとりずつ自己紹介をしました>



<Japan Presentation: 日本や青陵について発表しました>



<Activities:それぞれのALTが準備したボードゲームを使って英語でコミュニケーションをとりました>



<Lunch Time:給食の時間も先生方と英語で会話をしました>



<Debate:バルーンディベートで思う存分意見を話しました>



### <生徒の感想より>

- ・今まで学んだ文法などを使うことができて良かったです。ディベートもみんなの前で発表して思っていることを英語で発表できました。もっと自然に英語でコミュニケーションがとれるようにさらに勉強したいです。
- ・休憩時間にALTの先生や学校の先生方と英語で話ができ、アクティビティや発表・ディベートをして楽しく過ごすことができました。また、国によって考え方や文化の違いを知ることができたので、もっと他の国の文化や特徴について調べたいと思います。
- ・校長先生や教頭先生と話す機会がないので新鮮でした。授業内でのディベート練習から本番まで想像力と英語で表現する力が付いたと思います。慣れない英語を使って一日過ごすのは大変だったけど、楽しかったという気持ちの方が圧倒的に強いです。
- ・授業で習った英文法を実際に活用することができたので、これからもちゃんと授業を聞いて活用していきたいです。
- ・最初は自分が考えたことをちゃんと伝えることができるか不安でしたが、実際にALTの先生方と話してみると意外に意味が伝わったり、分からないときは友達が手伝ってくれたりして、一人一人との会話を楽しむことができました。グループ活動も積極的に話し合いができました。さらに会話が広がるような話し方ができるようになりたいと思いました。
- ・私はあまり英語が得意ではありませんが、授業を受けたり、人と交流したりすることで英語を楽しいと思え、少しでも英語に対する理解度が深まったと思います。その反面、自分が伝えたいことがうまく伝わらず、もっと勉強しなくてはならないと感じさせられました。将来、英語で会話するのが何も苦労しないのできたらうれしいです。